

REFLEXIONES

PENSAMIENTOS Y REFLEXIONES REVISTA "O"



Yesenia
Aragón
Arellano

Ser parte de MEC-EDUPAZ.

Yesenia Aragón Arellano.

Pertenezco al Modelo de Economía Cultural y Educación para la Paz (MEC-EDUPAZ), en su momento me incorporé como prestadora del servicio social, actualmente me desempeño como becaria; sin embargo, ahora significa más que eso... Recuerdo perfectamente que

cuando tuve el primer acercamiento al proyecto escuché una frase de la coordinadora, Dra. Graciela Mota Botello, que resultó definitiva para decidir ser parte del grupo de trabajo, pues entre muchas otras cosas mencionó: "En MEC-EDUPAZ aprenderán a volar"...

Así es, MEC-EDUPAZ es un programa ambicioso, complejo, que gradualmente va creciendo y con él, quienes participamos en su consecución; representa un punto de encuentro para la creación,

“En MEC-EDUPAZ aprenderán a volar ...”

innovar, crecer, descubrir, crear...

*el diálogo interdisciplinario
constituye una de las
premisas fundamentales y
más enriquecedoras del
proyecto*

innovación, construcción y difusión del conocimiento donde tienen cabida una diversidad de perspectivas, pues el diálogo interdisciplinario constituye una de las premisas fundamentales y más enriquecedoras del proyecto.

De una u otra forma, en menor o mayor medida, he podido interactuar en los distintas áreas que integran el programa;

no obstante, de manera particular me he integrado a la Revista Electrónica: *Patrimonio: Economía Cultural y Educación para la Paz (MEC-EDUPAZ)*, que se configura como un espacio para dar a conocer importantes aportaciones e investigaciones de distinguidas personalidades internacionales y nacionales.

Todos con la intención de contribuir a la mejora del entorno, con la convicción de que un mundo distinto es posible.

Trabajo con la convicción de que un mundo distinto es posible.



Involucrarse en la Revista MEC-EDUPAZ, ser parte de ella, ha sido una labor de esfuerzo y constancia.

A pesar de lo inesperado, de prórrogas que parecían infinitas, avanzamos, lo seguimos haciendo, con paso lento pero seguro....

...poder contribuir en este proyecto es un poco *volar* materializando sueños... propios y ajenos.



Este proyecto es un poco *volar* materializando sueños... propios y ajenos.

Yesenia Aragón Arellano.

- Pasante de Relaciones Internacionales por la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad Nacional Autónoma de México.
- Prestadora de Servicio Social en el Programa MEC-EDUPAZ.
- Miembro del Consejo Editorial de la Revista Electrónica Patrimonio: Economía Cultural y Educación para la Paz.